

Les Nicaraguayens demandent de la justice pour les victimes de la violence de l'opposition



Managua, 20 août (RHC)- Des milliers de Nicaraguayens sont descendus pour la deuxième fois dans la rue à Managua, la capitale, pour exiger justice et réparation pour les victimes des violences provoquées par des secteurs de l'opposition ces quatre derniers mois.

La manifestation a eu lieu hier depuis la Place des Victoires, dans la capitale, jusqu'au rond-point Hugo Chávez le lendemain de la marche pacifique de milliers de personnes qui ont demandé justice pour les victimes du terrorisme putschiste.

Dans la ville de Chinandega, les habitants se sont joints à une caravane motorisée spontanée pour exiger la paix et la tranquillité tandis qu'à Carazo, dès très tôt le matin, les familles se sont joints aussi à l'appel à la justice et au châtement des instigateurs de la violence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169467-les-nicaraguayens-demandent-de-la-justice-pour-les-victimes-de-la-violence-de-lopposition>



Radio Habana Cuba